

## がんばったみんなに金メダル！

## 最高の運動会はたくさんの力で作れました！

10月は、運動会に向けてどの学年も練習に励んでいるさなか、インフルエンザ等による体調不良でお休みする児童が増え、数クラスが学級閉鎖をせざるを得ない状況となりました。本番は全校でやりたい！みんなの願いが通じて、10月21日、全クラスによる運動会を開催することが出来ました。

残念ながら当日体調不良でお休みした児童もいました。でもそんな子どもたちにも、本番に向けて努力してきた経験や友達との関わりがたくさんあった1ヶ月でした。練習を重ねる度に磨きがかかっていく各学年の表現、声を



そろえて一つになった応援、係として前日までそして当日も色々な働きをしてくれた高学年の行動力。たくさんの力が合わさって最高の運動会を子どもたちが作ってくれました。4年ぶりに点数をつけた赤と白の戦いは、はじめから最終種目まで点数が拮抗し、閉会式の結果発表まで勝負はわからない名勝負でした。頑張った子どもたちみんなの心に金メダルを贈りたいと思います。

そして、4年ぶりの入場制限なしの土曜日開催ということで、たくさんの方に声援を送っていただき、子どもたちのパワーはさらにアップし、笑顔いっぱいの演技が見られました。

朝の開会前から演技中も、保護者の皆様には今回の4年ぶりの開催方法にご理解をいただき、保教会役員の方のご協力もあり、終始温かい雰囲気の中、会を進行することができました。さらに終了後の片づけでは、たくさんの方のお力をいただき、そのお気持ちが大変うれしく、感謝の気持ちでいっぱいになりました。

まさに、子ども達、保護者の皆様、先生達、みんなで作り上げた最高の運動会でした。

心から御礼申し上げます。ありがとうございました。

学校教育目標

人とのかかわりを大切にし ささえあえる子どもを育てる

## ★お願い～大切な一人のために～

学校には、たくさんのおともたちが通っています。かつて欠席や遅刻の連絡は、兄弟や近所のお友達を通じて、連絡帳でお知らせいただいていた。コロナでそのやり取りができなくなり、現在は、Google フォームでの連絡にご協力いただいています。ありがとうございます。

学校の朝はとても忙しいです。子ども達は登校後、校庭や校舎内で思い思いの時間を過ごしていますが、8時25分には、さーっと校庭からその姿が消え、教室で8時30分から始まる朝自習やモジュール学習の準備をします。担任はそんな子ども達を迎えるために、8時20分までには Google フォームの確認をして教室に向かいます。ですので、8時20分以降に電話で連絡がきた場合、職員が事情を伺って教室にいる担任に伝えなくてはなりません。担任は教室で出席確認をした際に、連絡なしで教室にいない子どもが一人でもいた場合、来るはずの子どもが来ていないということは一大事ですから、ご家庭にお子さんが学校に来ていない事実をお伝えするため職員室にやってきます。たいていの場合、電話がつながった後にほっとした表情で話しておりこちらでも安心しますが、電話もつながらないときには、折り返しがあるまでは気が気ではありません。事件に巻き込まれる危険や、子どもの心を見ると、早急に対応しなくてはならないようなケースがこれまでもありました。子どもが一人いないというのは緊急事態ですので、おうちの方もわかっていなかった行方不明の状況では、自宅にいるかどうかの確認をお願いしたり、警察に協力を要請したりします。そういうケースは少ないですが、ゼロではないので、学校は慎重に対応しています。通常の欠席ではないケースであることを早くつかむためにも、同じように大切な一人であるクラスのおともたちを待たせて担任が電話をかけるという事態をできるだけなくすためにも、**欠席遅刻については、前日夕方から当日8時20分までに必ず Google フォームへの入力（フォームでの入力が難しい場合は、電話連絡）**をしていただくようお願いいたします。なお、お子さんについてのご心配などがある場合の**電話連絡についても8時20分まで**におかけくださいますようご協力をお願いいたします。

11月の主な行事予定		
1	水	2年校外学習 図書
2	木	FLT PC
3	金	文化の日
4	土	
5	日	
6	月	FLT
7	火	1年遠足 FLT
8	水	FLT 図書
9	木	FLT PC
10	金	市内音楽会（1-2出演）図書
11	土	
12	日	
13	月	
14	火	ベルマーレ小学校体育巡回授業 4年
15	水	1・2年授業参観・懇談会 PC 図書
16	木	
17	金	図書
18	土	村岡地区総合防災訓練
19	日	
20	月	
21	火	3・4年授業参観・懇談会
22	水	PC 図書
23	木	勤労感謝の日
24	金	委員会活動 図書
25	土	
26	日	
27	月	
28	火	研究会のため短縮4校時
29	水	4年横浜見学 PC 図書
30	木	保教会運営委員会10:00 5・6年授業参観・懇談会 給食費引き落とし日
12/6(水) 7(木) 12(火) 13(水) 14(木) 個人面談		
12/20(水) 給食修了		
12/22(金) 2学期終業式		

- ※あらかじめ分かっている遅刻や欠席については、事前に連絡帳などで担任に伝えてください。
- ※入力フォームは、学校ホームページの「保護者の方へ」からも活用いただけます。
- ※欠席・遅刻連絡フォーム QRコード



## ★学級閉鎖がおわって

冒頭にも記載いたしました、先月は体調不良による欠席が急増し、いくつかのクラスが学級閉鎖をすることとなりました。1年生は5クラス中4クラスが同時に3日間の閉鎖をすることになりました。残りの1クラスは欠席0人でした。そんなクラスのお便りに、あるエピソードが載っていました。いつもは5クラスの働き者がせっせと動いている掃除の時間の廊下ですが、4クラスがらーんとだれもない状況を見たある子どもが、ほかのクラスの廊下もお掃除すると申し出たそうです。3日間さみしかった廊下もきっと喜んでいただいていたことでしょう。

そして逆に学級閉鎖で学校に来られなかった子ども達。閉鎖明けにはだいたい子ども達が嬉しそうに登校してきます。私は時々、校庭側の教室の窓から、首を突っ込んで「おはよう！」とあいさつをします。

1年生が久しぶりにそろろうという日にも、窓から1教室ずつ順々に挨拶をして様子を見ていましたら、あるクラスの子がお休みしていた時の様子を教えてくださいました。「お昼は給食の時間もやったよ。そのあとはお掃除。お部屋をきれいにしてお勉強もしたよ。」学級閉鎖は急に決まるので、子ども達が安全に3日間過ごせる段取りだけでご苦労されているご家庭も多いかと思えます。体調が悪い子どもは安心して体を休め、元気なのに学校に行けなくなった子どもは充実した3日間を過ごせるように、各ご家庭で知恵を絞ってご協力いただいているのだろうなあと感じました。ありがとうございます。



## ★文化の秋・祭りの秋です

秋は子どもたちの作品や芸術を鑑賞したり、楽しいイベントに参加できる機会がたくさんあります。

10月には湘南台文化センターで「藤沢市総合かがく展」が開催され、本校からも多くの力作を出品しました。今月は、7日(火)から12日(日)に、小田急湘南ゲート6階の藤沢市民ギャラリーにおいて、「あすにのびる子ども展」が開催されます。会場には藤沢市立全小学校からクラス1点の作品が大集合し、にぎやかな展覧会となります。

11日(土)12日(日)には、村岡小学校と村岡公民館において「村岡ふれあいまつり」が実施されます。公民館会場には、児童画展としてクラス1点の作品が展示されます。今年度10月までの各学年の活動の様子を写真入りでまとめた学校紹介も展示されます。近隣7つの小中学校の様子が垣間見られたり、中学生や地域の方のお店もあつたりと、楽しいイベントになります。

お時間がある方は、ぜひ会場に足を運んでみてください。





# おおだご通信

令和5年 11月  
藤 沢 警 察 署  
生活安全課防犯少年係  
ス ク ー ル サ ポ ー タ ー

## こんなことはやめよう！！



### 万引きってなに？

お店から、お金を払わずに品物をもつてきてしまうこと、これはドロボーです。万引きを見つかったら、品物を返したり、お金をはらっても、盗んだことには変わりはありません。



万引きをしたことや、万引きが見つからなかったことを自慢しているうちに、悪いことをしている気持ちが消えてしまい、万引きをくり返して、警察に補導されることになります。



万引きはお店の人に迷惑をかけるだけではなく、お父さん、お母さんなどあなたを大切に思っている人達を悲しませることにもなり、友達からも信用されなくなってしまうます。



### これってどうなの？

★ 僕は、友達が万引きする時に、お店の人が来ないか見張りをしたよ。

☆ 君が万引きをしていなくても見張りをしていれば、君も万引きをしたと同じで、一緒に補導されます。



★ 友達が万引きしたお菓子を預かってというので預かったらそのお菓子をくれるというのでもらっちゃった。

☆ 万引きした品物だとわかっていて預かったり、もらったりすることは、犯罪になり、君も警察に補導されることになります。